



El curso ha contado con gran aceptación. :: FERMÍN RODRÍGUEZ

Expertos analizan trastornos de conducta y farmacología

Su participación se ha canalizado en un curso de posgrado de la UGR, organizado por el Colegio de Farmacéuticos

:: IDEAL

GRANADA. El salón de actos del Colegio de Farmacéuticos de Granada acogió ayer la clausura de uno de sus cursos de posgrado de la Universidad que mayor interés y asistencia han suscitado. Se trata del denominado 'Atención Farmacéutica en Trastornos de la Conducta', que ha tenido como protagonistas a prestigiosos profesionales de la Universidad granadina, como el doctor Gutiérrez Rojas, de Psiquiatría del Hospital Clínico, que inauguró el curso en la primera semana de abril con una charla sobre trastornos depresivos.

El seguimiento farmacoterapéutico en pacientes con trastorno depresivos fue abordado por el doctor García Corpas, coordinador de proyectos de investigación. El sueño y sus trastornos, por Jesús Pania-

gua, del servicio de Neurofisiología Clínica. Ansiolíticos e hipnóticos, fue expuesto por Sánchez Morcillo, del Hospital Virgen de Las Nieves. Sobre anorexia y bulimia, como trastornos de la conducta alimentaria, habló la doctora Cristina Rojas, de Salud Mental del San Cecilio. Clausuró el curso el doctor Antonio Pérez de La Cruz, jefe de Nutrición Clínica, Cuidados Críticos y Urgencias, del Virgen de Las Nieves, con una intervención sobre el tema de la obesidad.

Asistentes

Al curso asistieron más de sesenta licenciados, la mayoría de ellos con experiencia en la atención al público en oficina de farmacia, preocupados cada vez más por su formación continuada, ya que todas las encuestas confirman la gran aceptación que entre los ciudadanos poseen los profesionales de farmacia como primer eslabón de la cadena informativa sanitaria.

También de como de su especializado asesoramiento dependen en gran medida los resultados, de una correcta administración farmacológica, que como en el caso que nos

ocupa -trastornos de la conducta- cada vez se presentan con mayor frecuencia en nuestra sociedad y en segmentos jóvenes muy en particular, de ahí que toda formación en esta materia de cara al público, es poca, si tenemos en cuenta la importancia de esta información al paciente y la forma en que hay que darla.

Cursos

Desde la vocalía de formación del Colegio de Farmacéuticos de Granada, bajo el epígrafe ya muy acreditado de 'Los Jueves Salud', se desarrollan a lo largo del todo el año, una serie de cursos, orientados a la mejora de la formación de los boticarios, que les permitan actualizar sus conocimientos y progresar en la utilidad práctica de su asesoramiento al ciudadano, en materia de salud. Algo en lo que la institución boticaria granadina ya tiene una dilatada trayectoria, avalada por la excelencia de sus resultados, reconocidos por instituciones sanitarias públicas y privadas.

Los mencionados cursos han tenido una gran aceptación entre los profesionales farmacéuticos.

Mujeres de distintos países debaten la diversidad cultural

:: EUROPA PRESS

GRANADA. Más de 70 mujeres de distintos países participan desde este jueves en Granada en un Encuentro Transnacional de Mujeres, organizado por Habítáfrica en colaboración con el Instituto Andaluz de la Mujer (IAM), cuyo objetivo es debatir en torno al fomento de actitudes de respeto a la diversidad cultural, en este caso entre

marroquíes y andaluzas. Olga Manzano, coordinadora del instituto, y Ana Lirola, representante de Habítáfrica, han sido las encargadas de inaugurar este encuentro en el que se ha hecho hincapié en la necesidad de promover un mayor conocimiento entre ambas culturas, como única vía llegar al respeto que merecen unas y otras con sus diferencias.

El encuentro forma parte de un proyecto más amplio, denominado 'Thayri y la diversidad marroquí en Andalucía', que se viene desarrollando por distintas provincias andaluzas en las que la representación de mujeres marroquíes es significativa, como es el caso de Granada y Almería.

Para Manzano, esta actividad se viene a sumar con otras que desde el IAM se realizan dirigidas a mujeres inmigrantes «un colectivo especialmente vulnerable ante determinadas circunstancias como violencia de género, tráfico de personas con fines de explotación sexual».

Caja Rural respalda a los afectados por la 'crisis del pepino' con ayudas

:: IDEAL

GRANADA. Caja Rural de Granada ha puesto en marcha varias medidas dirigidas a los productores de pepino y hortalizas de la costa, afectados por la ya conocida como 'crisis del pepino', motivada por las falsas acusaciones de varias instituciones alemanas. El cierre de fronteras está afectando tanto al pepino como a otras hortalizas, por lo que el sector está sufriendo graves pérdidas irrecuperables.

Caja Rural va a abrir varias líneas especiales de financiación para facilitar a los afectados el aplazamiento de las amortizaciones de sus inversiones y otras medidas como préstamos de campaña, anticipo de indemnizaciones comunitarias en caso de que se aprueben y, líneas de financiación preferentes para ayudar al sector a superar la crisis.

La entidad granadina a través de sus oficinas va a dar un trato personalizado a los productores y empre-

sas afectadas, intentando facilitar a cada uno de ellos las soluciones que mejor se adecuen a sus necesidades particulares.

Por su parte, la Asociación de Empresarios Comercializadores Hortofrutícolas de Andalucía (Ecohal) pedirá al Gobierno central y a los ayuntamientos medidas complementarias a las ayudas que apruebe la Comisión Europea por los daños causados. En un comunicado recogido por Efe, Ecohal, que aglutina a una treintena de alhóndigas de las provincias de Granada, Almería, y Málaga, avanzó ayer que en los próximos días pedirá al Gobierno la reducción de los módulos fiscales de los agricultores para la renta de 2011.

Asimismo, reclamará al Ejecutivo la exención de cuotas a la Seguridad Social, tanto de los agricultores como de las empresas de comercialización por sus trabajadores fijos.

EN BREVE



Carlos Dívar (centro), junto a Lorenzo del Río, ayer. :: IDEAL

Carlos Dívar participa en unas Jornadas de la Fundación Luis de Trelles

ADORACIÓN NOCTURNA

:: IDEAL. El presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, Carlos Dívar, fue uno de los ponentes en la primera de las XXII Jornadas de Verano que ha organizado la Fundación Luis de Trelles y Adoración

Nocturna de Granada, para analizar la obra del insigne jurista. El máximo responsable de los dos órganos judiciales habló sobre 'Luis de Trelles jurista y los valores morales de la sociedad'. Estuvo acompañado durante su disertación por el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Lorenzo del Río. Las Jornadas tendrán continuación hoy y mañana con la presencia de otros expertos en la obra de De Trelles.

A examen el trabajo del administrador social

JORNADAS

:: IDEAL. La Confederación Granadina de Empresarios (CGE) y la firma Cremades & Calvo-Sotelo Abogados celebraron en la mañana de ayer unas jornadas que, bajo el título 'La responsabilidad de los administradores sociales', pretenden analizar la situación legal de la figura del administrador social en una época de crisis como la que atraviesan actualmente las empresas.

Acuerdo entre Milenio y Graduados Sociales

PATRIMONIO CULTURAL

:: EFE. El Consorcio para la Conmemoración del Primer Milenio de la Fundación del Reino de Granada y el Colegio Oficial de Graduados Sociales de Granada han suscrito un convenio por el que se unen para la celebración de la XIII asamblea este colectivo, que fomentará el valor del patrimonio cultural andaluz. El Consorcio del Milenio colaborará en dicho acto con el fin de cumplir sus objetivos.

LA MIRILLA



ENCARNA XIMÉNEZ DE CISNEROS



De iq. a dcha., Juan Pinilla, Pablo Amate, Marifrán Carazo, Rosa López, María Francés y Marc Passola, en las jornadas de Los Patos. :: ALFREDO AGUILAR

Mucho lujo a nuestro alcance

Éxito de las jornadas del caviar organizadas por el hotel Hospes Los Patos

Son ya tres años organizando unas estupendas jornadas en la que se descubren los secretos del caviar de Granada –que en Riofrío tiene toda una referencia– y se debate sobre gastronomía y belleza; tiempo para que periodistas de fuera y de dentro de la ciudad, líderes de opinión y cocineros con estrellas Michelin, disfruten de nuestros lujos que están más a la mano de lo que parece; y muchos de ellos en el propio hotel anfitrión, el Hospes Los Patos.

La clausura, anoche, se celebró con una espléndida gala, después de un día en el que Alejandro Sán-

chez y Diego del Río, de los restaurantes Alejandro de Almería y El Lago de Marbella, hicieron las delicias de los asistentes.

Marc Passola, director del hotel, y Marian Buenestado se encargaron, junto al resto del equipo, de crear el entorno adecuado para dar a conocer nuestra ciudad y parte de la provincia y demostrar que el lujo está a nuestro alcance, y ofreciendo un programa muy completo con charlas como la impartida por José Carlos Capel sobre 'La historia del caviar en Andalucía', producto que luego se pudo degustar en un entorno tan especial como la Casa de Manuel de Falla.



Entrega de diplomas a los alumnos de Derecho. :: IDEAL

En el ágape celebrado anoche en los jardines del hotel, el consejero delegado de Hospes, el granadino Antonio Pérez Navarro hizo de presentador del acto, y de Juan Pinilla, quien pronunció unas sentidas palabras sobre el gran valor que tiene Granada en todos los ámbitos. Su brillante intervención finalizó con un hondo cante que sorprendió y entusiasmó a todos los presentes.

Entre los invitados, el presidente del TSJA, Lorenzo del Río;

la concejala de Turismo, Marifrán Carazo; la exconcejala de Juventud y próxima edil de Relaciones Institucionales, María Francés; Antonio Granados, que será el responsable municipal de Turismo; el alcalde de Churriana, Vicente Valero; y Laura García Lorca.

Del resto de invitados que iban incorporándose al encuentro ya les contaré más cotilleos. Lo importante es que los asistentes de fuera de Granada llevarán nuestro nombre por sus respectivos países.

Diplomas en la Jefatura

También ayer hubo acto en las instalaciones de la Jefatura Superior de Policía. Allí, 32 alumnos de quinto de Derecho han realizado el Practicum en el que han conocido de primera mano el funcionamiento de esta institución. Ayer recibían sus diplomas en un acto que contó con la presencia del subdelegado del Gobierno, Antonio Cruz, del jefe Superior, Pedro Mérida; el decano de Derecho, Juan López, y los coordinadores de las prácticas.

Entre ellos María Álvarez,

Priscila Delgado, Paloma García, Ana Belén Marín, Ana Eva Molina, Cristina García, Aday Mesa, Laura Ramos, Carlos Martínez, Alicia García y María Paz García-Olmedo.

Hubo un estupendo ambiente y el agradecimiento de los alumnos y alumnas a la Policía por el aprendizaje de estas cinco semanas en la que han participado Alicia López, Mercedes La Iglesia, Mónica Quijano, Sandra Pérez, María de las Mercedes García, Francisco Garvayo, Eugenia Llorens, María Lucía Jiménez-Casquet, Javier Salinas, José Carlos Vázquez, José Jesús Robles, Elizabeth-María Estévez, Antonio Esteban García.

Lo que quedó claro por las palabras de unos y otros, incluido los estudiantes, es la alta valoración que existe del Cuerpo y del trabajo que realizan en la defensa de los derechos y libertades ciudadanas.

El grupo se completaba con Ana Vílchez, Joaquín Serrano, Lucía Melguizo, Carmen Juárez, Tábata González, Sara Ferrer, Ana María Oliver y Andrés Vilar.

Primeras jornadas de cocina con los platos de los aviones

:: P. A.

GRANADA. Con motivo de la celebración del centenario de la aviación en Granada y a modo de homenaje de la hostelería granadina se van a celebrar del 16 al 18 de junio las primeras jornadas de la cocina aeronáutica en España. Pablo Amate, crítico gastronómico de IDEAL, a instancias del comité organizador del centenario, y con la colaboración de Iberia, ha rescatado dos recetas de los años 1952 y 1953 que se servían a bordo de los vuelos.

Los restaurantes participantes son: Hotel Abades Nevada Palace, Chikito, Asador Juan Milena de Alhendín, Hotel Nazarías, Las Tinajas, Ruta del Veleta y Tartessos– Álvaro Arriaga–, que ofrecerán un menú de 30 euros con dichos platos. La presentación se realizó en el Ayuntamiento y corrió a cargo del alcalde de Granada, José Torres Hurtado; Ángel Valcárcel, coronel jefe de la base de Armilla; Luis Curiel, presidente del aeroclub de Granada; Pablo Amate y cocineros y dueños de los restaurantes.



Los cocineros del singular evento. :: GONZÁLEZ MOLERO

La Universidad cerrará dos semanas en agosto y por las tardes en julio

La UGR ahorra más de tres millones de euros con las políticas de austeridad en viajes, teléfono y no apertura de facultades y escuelas

ANDREA G. PARRA

GRANADA. En quince días de agosto solo habrá servicios mínimos. La Universidad de Granada (UGR) no va a gastar más luz de la necesaria, ni más agua... de la que sea requerida por la comunidad universitaria de manera real. Las facultades y escuelas así como el resto de edificios universitarios echarán la llave desde el día ocho de agosto hasta el día veintidós. La segunda y la tercera semana se mantendrán servicios solo en la Facultad de Ciencias y en el Rectorado.

La institución universitaria cierra así por segundo año consecu-

tivo sus edificios en agosto -en Navidad también se desarrollan políticas de austeridad a este respecto- con la intención de ahorrar sin «mermar la calidad y demanda de la comunidad universitaria», especifica el gerente, Andrés Navarro. Destaca que estas medidas responde a la política de austeridad que se está llevando a cabo y subraya que el cierre de edificios se desarrolla «en función de la demanda real».

Se facilitará acceso

En esta línea, a partir del día 14 de julio abrirán solo por la mañana las facultades. Eso sí, los investigadores que quieran ir al laboratorio a trabajar, por ejemplo, en horario vespertino podrán hacerlo. Se les facilitará el acceso al edificio para que puedan desarrollar sus trabajos.

En el año 2010 el cierre de edificios -tanto Navidad como verano- supuso un ahorro de 314.000 eu-



El Rectorado y Ciencias tendrán servicios mínimos. :: R. L. P.

ros. A esa cantidad se debe sumar un ahorro de unos 391.000 euros en los servicios extraordinarios. En total, 705.000 euros una vez cerrado el ejercicio y realizados todos los cálculos. Más de lo previsto en un inicio. Las previsiones para 2011 son de una cantidad superior, aunque son prudentes.

La política de austeridad de la Universidad está dando sus resultados. Así, un total de 3.305.000 euros se ahorró la institución universitaria granadina en el año 2010 en teléfono, viajes, servicios extraordinarios y cierre de centros -los ya indicados-. En los primeros presupuestos que presentó el equipo de gobierno del reelegido

Francisco González Lodeiro como rector -eso fue allá por 2008- se anunciaron medidas para ahorrar y en 2010 fue cuando se sumaron algunas acciones como el cierre parcial de edificios en el mes de agosto que continuará en este año 2011.

El dinero que se está ahorrando con estas medidas se está invirtiendo en investigación y docencia fun-

EN BREVE

► **Un mes y medio.** Desde el día 14 de julio y hasta el día 1 de septiembre las facultades, escuelas y demás edificios universitarios echarán la llave por la tarde. El año pasado ya se tomó esta medida. Abren solo por la mañana. Los investigadores que quieran trabajar en laboratorio podrán accederlo en horario vespertino.

► **Del ocho al veintidós de agosto.** Durante dos semanas la UGR ofrecerá servicios mínimos. Solo abrirá la Facultad de Ciencias y el Rectorado. El resto estará cerrado. En 2010 fue la primera vez que se llevó a cabo esta medida. Fue «bien» aceptada por la comunidad universitaria.

damentalmente. En cuestiones relacionadas con la promoción de personal, por ejemplo, o en desarrollo de programas relacionados con la docencia. «Todo lo que se ahorra se invierte en investigación o docencia», matiza el gerente. Asimismo, defiende que estas medidas de austeridad se llevan a cabo «sin perder calidad en los servicios».

AYUNTAMIENTO DE SANTA FE (GRANADA) EDICTO

Ref. Información Pública Innovación de la Adaptación Parcial NNSS (exp. 2/2010)
D. SERGIO BUENO ILLESCAS, Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Santa Fe:

HACE SABER: Que con fecha de 31 de marzo 2011, el Excmo. Ayuntamiento Pleno ha adoptado el siguiente ACUERDO:
Visto el documento de modificación de la clasificación del suelo, parcelas 282, 380 y parcial de la 231, del Polígono 14 de El Jau, donde se encuentra ubicada una "Fábrica de Terrazos" innovación del PGOU de Santa Fe, Adaptación Parcial de las NN SS a la LOUA, mediante una revisión parcial del mismo, concretándose en un cambio de suelo clasificado como no urbanizable de Protección Especial, por planificación territorial (POTAUG) de Alto valor Productivo y urbanística (NN SS) de la Vega, a suelo urbano no consolidado, con uso global industrial y edificabilidad máxima referida al uso característico industrial de 0,80 m²/m²s igual a la determinada para otras zonas industriales definidas en el planeamiento vigente, definiéndose una nueva unidad de ejecución, la n^o 40, que se deberá desarrollar mediante Plan Parcial y ejecutar por el sistema de compensación, en el plazo máximo de dos años. (...)

Conocidos los informes técnicos se aprueba por unanimidad el siguiente ACUERDO:
Primero.- Aprobar Inicialmente la Revisión Parcial del Planeamiento General vigente contenida en el documento de Innovación propuesto por D. Eufasio A. Jerónimo Zafra, en representación de COTECA S.L., así como el Estudio de Evaluación de Impacto Ambiental aportado, con las siguientes condiciones, que deberán subsanarse antes de la Aprobación Provisional:

- a) Acreditar la capacidad para ostentar la representación de la mercantil promotora de la propuesta, la propiedad del suelo para el que se solicita la innovación y la capacidad para ostentar la representación de quien a su vez se dice que representa a la mercantil propietaria del suelo.
- b) Salvo consideración en contrario de la Comisión Interdepartamental de Valoración Territorial y Urbanística, a la que se insta informe preceptivo, deben modificarse las Memorias del documento de Innovación y Estudio de Evaluación de Impacto Ambiental, para calificar la Innovación de Revisión parcial.
- c) Acreditar por cualquier medio que consideren pertinentes, que los profesionales que suscriben los documentos técnicos aportados, (certificados expedidos por los colegios profesionales, copias del título compulsadas o con testimonio notarial, etc) tienen la competencia para suscribirlos.
- d) Aportar las copias de documentos necesarias para requerir los informes preceptivos de Aviación Civil, Comisión Interdepartamental de Valoración Territorial y Urbanística, y CD del documento de Innovación en formato Word y planimetría en DWG.
- e) Subsana la errata de la ficha de condiciones de la UE-40 en lo que respecta a la dotación mínima obligatoria de aparcamientos públicos, donde dice una reserva de 0'5 plazas/200 metros de techo construido, debe decir 0'5 plazas/100 metros de techo construido.
- f) Incluir plano de planta de deslinde de la Colada de El Jau.
- g) Las que se pudieran derivar del resultado de la información pública y periodo de alegaciones.
- h) Las que se pudieran derivar del Informe de valoración conjunta preceptivo de la Comisión Interdepartamental de Valoración Territorial y Urbanística de la Junta de Andalucía.
- i) Las que se pudieran derivar del informe sectorial de Aviación Civil.

Segundo.- Abrir periodo de información pública por plazo mínimo de un mes, que integre al documento urbanístico de innovación y al Estudio de Evaluación de Impacto Ambiental, mediante la inserción de anuncio en el BOP y en periódico de los de mayor difusión. Asimismo, se arbitrarán otras medidas de difusión en la población de El Jau de acuerdo con lo previsto en el artículo 36.2.c, regla 3ª de la LOUA.

Tercero.- Requerir informe de Aviación Civil en cuanto a Servidumbres Aeronáuticas, toda vez que es un organismo no representando en la Comisión Interdepartamental de Valoración Territorial y Urbanística.

Cuarto.- Requerir informe de Valoración Conjunta a la Comisión Interdepartamental de Valoración Territorial y Urbanística de la Junta de Andalucía, en relación con las afecciones de la zona de policía del Cauce público de la Cava; de la Vía Pecuaría Colada de El Jau y de la evaluación ambiental del Estudio de Evaluación de Impacto Ambiental.

Lo que se somete a información pública a fin de que cualquier interesado pueda realizar las alegaciones que estime conveniente, en el plazo de un mes a contar a partir del día siguiente a la publicación del presente anuncio.

Santa Fe, a 27 de mayo de 2011
El Alcalde. Fdo.: Sergio Bueno Illescas
Esre edicto ha sido publicado en el BOP n^o 108 de 8 de junio de 2011

base:
Liverpool Deportes

50%^{2º}odto

ARTICULO TEXTIL COMPLEMENTOS

al segundo artículo de igual ó menor precio sobre pvp
promoción de 28 MAYO hasta 30 de JUNIO
excepto fútbol, nuevas colecciones ó promociones ya existentes

GRANADA SAN ANTON N ^o 9 958263372	ALBOLOTE PASEO DEL COLON, 19 958467600	SANTA FÉ HISPANIDAD S/N 958510800	CHURRIANA SAN RAMON, 28 958570851	LINARES CANOVAS DEL CASTILLO, 3 - 5 953856548
--	--	---	---	---

www.base.net liverpool@base.net

HOY VIERNES

Santos: Timoteo, Máximo, Mauricio, Zacarías, Primitivo, Crispulo, Amancio, Rogato, Censurio. Han transcurrido 161 días de 2011 y faltan 204 para que termine el año.

AGENDA

PROPUESTAS

'Crónicas domidas en Granada La bella'

C/ Pavaneras
 A las 20.00 horas, en el Museo Casa de los Tiros, 'Crónicas domidas en Granada La Bella' interpretadas por Javier Tárrega.

'En torno a los libros'

Callejón Niños del Rollo, 8
 A las 20.00 horas, en el Carmen de la Fundación Rodríguez Acosta, encuentro con Jesús García Calderón y José Chamizo. Entrada libre.

CINE

Cine & Interculturalidad 11

Plaza de los Girones
 A las 18.00 horas, en el Palacio de los Condes de Gabia, proyección de 'Cine zé solo', 'El negro' y 'Kings & Queens'.

Festival Cines del Sur

Acera del Casino
 A las 22.00 horas, en el teatro Isabel la Católica y dentro del Festival Cines del Sur, proyección de 'Late Autumn'.

TEATRO

'Los tres etcéteras de Don Simón'

C/ Molinos, 56
 A las 21.00 horas, en el teatro Alhambra, representación de la obra 'Los tres etcéteras de Don Simón' de José María Pemán a cargo del Grupo de Teatro El Olivo de la Casa de Jaén en Granada. El dinero de la venta de entradas, a cinco euros cada una, irá destinado a la Asociación Granadina de Esclerosis Múltiple. También existen entradas de Fila 0.

'La fierrecilla'

Maracena
 A las 20.30 horas, en la Casa de la Cultura de Maracena, representación de la obra 'La fierrecilla', a cargo de la compañía El Torreón de Albolote. Entrada libre hasta completar aforo.

CONFERENCIAS

'Cómo superar nuestros miedos'

Pasaje Cruz de Mayo, 2
 A las 20.00 horas, en el Centro Budista Tara, conferencia de Andrés Martín bajo el título 'Cómo superar nuestros miedos'.

'Recuperar al padre'

Plaza de Alonso Cano
 A las 20.00 horas, en el salón de actos del Centro Cultural Nuevo Inicio, la médico y terapeuta de familia Teresa Suárez ofrecerá una conferencia bajo el título 'Recuperar al padre'.

MÚSICA

Concierto de la Banda municipal de Música Italia

Entrada libre
 A las 21.00 horas, en la plaza de las Pasiegas, concierto de la Banda municipal de Música Italia.

Recital flamenco

Cuesta de San Gregorio

Elena Buggedo y Horacio Sosa

C/ Pintor López Mezquita.
 Entrada: 5 euros con consumición



A las 21.30 horas, en el escenario de La Tertulia, canción de autor con Elena Buggedo y Horacio Sosa. La entrada, con consumición, es de cinco euros.

A las 21.30 horas, en el Tabanco del Tío Gregorio, recital flamenco de la mano de José 'El pasita' (al cante) y David Sinclair (al toque). La entrada, con consumición, es de seis euros.

Concierto De Otros

Avenida de Madrid
 A las 21.30 horas, en el Who Rock Bar, concierto de De Otros. La entrada es de ocho euros. Y antes, desde las 17.00 horas, habrá tardes de jam de rock a cargo de Mississippi Martínez, como todos los viernes y sábados.

Nueva Era en directo

C/ Londres, 1
 A las 22.30 horas, en La Telonera de Armilla, concierto del grupo de rap sevillano Nueva Era. Presentará su nueva grabación de la mano de Zatu (SFDK).

Música en La Osa Mayor

Nigüelas
 A las 23.00 horas, en La Osa Mayor de Nigüelas, concierto Kapitan Kamorra y Gitano Pelirrojo con Pecas como artista invitado.

Velada flamenco

Maracena
 A las 23.00 horas, en el café Lavenia de Maracena, flamenco en directo a cargo del maestro Miguel Almemros.

Cat Club, en directo

C/ Santa Bárbara
 A las 22.00 horas, en el Boogaclub, concierto del trío de rock and roll y rockabilly Cat Club. La entrada es de ocho euros.

Concierto de la OCG en La Zubia

Entrada libre
 A las 21.40 horas, en el Parque de la Encina de La Zubia, concierto de la Orquesta Ciudad de Granada (OCG). Interpretará obras de Hayden y Mozart.

Música en directo

Carretera Antigua de Málaga
 A las 22.00 horas, en la sala el Tren, presentación de 'Mi Atmósfera' (video-clip) con Elehache Feat Billy Ortiz, Suite Soprano y Rafa ComoUnicAcción. Las entradas, a cinco euros (anticipada) y a diez euros (en taquilla).

'Raíz y duende'

Cuesta de San Gregorio
 A las 21.00 y 22.30 horas, en la sala

Vimaambi, espectáculo flamenco basado en el libro 'El Jinete del Viento', de Ángela Argote. La entrada es de quince euros.

Noche flamenca

Carrera del Darro
 A las 22.00 horas, en Le Chien Andalou, noche flamenca con El Curro de la Chicuela (cante), Luis de Melchor (guitarra) y Almudena Romero (baile). La entrada es de seis euros.

Música brasileña

Carrera de Atarfe, Km. 1
 A las 00.00 horas, en el Alexis Viernes de Santa Fe, concierto del maestro Jayme Marqués Trío. La entrada es libre.

Flamenco en Maracena

C/ Ermita
 A las 22.00 horas, en la peña flamenca Solera y Caña de Maracena, actuación de Sergio Gomes 'El coloraíto' (al cante) y Alfredo Mesa (a la guitarra). La entrada es libre.

Festival de rock solidario

Pulianas
 A las 21.00 horas, en la sala Amsur, festival de rock solidario a favor de la asociación Mirame (niños artistas) con las actuaciones de La Oficina y Alijo. La entrada es de cinco euros.

TEATRO

Cabaret Oriental de Pranadanza

C/ Profesor Luis Bueno Crespo
 A las 22.00 horas, en el teatro del Instituto Hermenegildo Lanz, danzas del mundo, teatro, circo y más sorpresas con el Cabaret Oriental de Pranadanza. La entrada es de cinco euros.

'Noche de Corpus'

Callejón del Ave María
 A las 22.00 horas, en El Apeadero, danza, teatro y performance con Enclave y su número 'Noche de Corpus'. La entrada es de seis euros.

EXPOSICIONES

'Días de cultura Sharjah en Granada'

Avenida de la Ciencia, 2
 El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el 10 de julio, una excepcional colección de mapas antiguos sobre el Golfo Pérsico, de caligrafía árabe clásica y actual, de

Envíe sus comunicados con la referencia **IDEALagenda**

Por correo ordinario:
 C/ Huelva nº2 Polígono ASE-
 GRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
 inmargarcialeyna@ideal.es
 agenda@ideal.es

arte contemporáneo de artistas del Emirato, y una ilustrativa muestra sobre la forma de vida en Sharjah.

Obras de López Hernández

Callejón Niños del Rollo, 8
 La Fundación Rodríguez Acosta acoge, hasta el 15 de julio, la exposición 'Julio López Hernández y Granada'. Miércoles, jueves y viernes, de 19 a 21 horas. Sábados y domingos, de 11 a 14 horas.

'Tus museos tus pintores, museos y pintores europeos'

Avenida Joaquina Eguaras
 El Bulvar de la avenida Joaquina Eguaras, junto a la avenida Casería de Aguirre, acoge la exposición 'Tus museos tus pintores, museos y pintores europeos'.

'La luz en la penumbra: intimidación'

C/ Santiago
 La Corrala de Santiago acoge, hasta el 28 de junio, la última exposición de fotografías de Ángela Raya y Fernández. De 17 a 20 horas.

'Verde Paradiso: cuatro fotógrafos y una cabina de cine'

C/ Profesor Sáinz Cantero, 6
 La Biblioteca de Andalucía acoge, hasta el 15 de junio, una exposición de Juan Garcés y Nadia Semerozum.

Obras de Maribel Fraguas

C/ Pedro Antonio de Alarcón
 La galería de arte Cartel acoge, hasta el 6 de junio, la última exposición de la artista Maribel Fraguas. De lunes a viernes, de 10.30 a 14.00 y de 17.30 a 21 horas. Y los sábados, de 11 a 14 horas.

'Rutas del arte contemporáneo en el Museo de Bellas Artes'

Hasta el 4 de septiembre
 En el Museo de Bellas Artes de Granada. Martes, de 14.30 a 20 horas. De miércoles a sábado, de 9 a 20 horas. Domingos y festivos, de 9 a 14.30 horas.

Exposición de los Premios de la UGR a la Creación Artística y Científica

Entrada libre
 El cruce bajo del Hospital Real acoge, hasta el 28 de junio, la exposición de los Premios de la Universidad de Granada a la Creación Artística y Científica para Estudiantes Universitarios 2011. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17 a 20 horas.

'Giner de los Ríos: un andaluz de fuego'

C/ Profesor Sáinz Cantero, 6
 La Biblioteca de Andalucía acoge, hasta el 17 de junio, una exposición sobre Francisco Giner de los Ríos. De lunes a viernes, de 9 a 21 horas. Y los sábados, de 9 a 14 horas.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino de Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Recogidas, 48. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Plaza de Gracia, 8. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n. Verdiales, 4. Dr. Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Cervantes, 10. Avenida Dílar, 16. Avenida Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Arabial, 18. Avenida Palencia, 9. Avenida América, 46. Plaza del Ángel, 1. **Servicio nocturnos 22:00 h-09:30 h:** Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Dílar, 16. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2.

ALMUÑÉCAR. 09:30 h-09:30 h: Barrio de San Sebastián, 10.

BAZA. Permanente 24 h.

Puerta de Lorca, 6.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h:

Avenida Pedro Mendoza, res. Espartera, local 1.

MOTRIL. 09:30 h-09:30 h:

Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (transversal calle Ancha, junto Instituto Julio Rodríguez). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.

SALOBREÑA. Permanente 24 h.

Urbanización Mare Nostrum local 1, 2º.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo, s/n. **22:00 h-08:00 h:** San Francisco s/n.

HUÉTOR VEGA. De guardia.

Cañadilla, 7.

OGIJARES. Permanente 24h.

Permanente 24 h.: Veracruz, s/n.

ARMILLA. Permanente 24h.

Farmacia Poniente (Carretera de Las Gabias).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Servicio Andaluz de Salud	061
Teléfono emergencias	902 505 061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja	
Ambulancias y emergencias	958 222 222
Información	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Serv. de habitaciones	958 270 200
Ruiz de Alda	958 020 000
Clínica La Inmaculada	
San Rafael	958 261 600
General de Baza	958 275 700
General Santa Ana Motril	958 863 100
San Juan de Dios	958 603 506
Universitario Virgen de las Nieves	958 204 111
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 241 100
	958 161 611

SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada	
Centralita	958 248 100
Información	958 282 266
Obras Públicas	958 206 300
Catastro	958 248 131
Contribución Urbana	958 260 382
Junta de Andalucía	
Atención al Ciudadano	900 509 292
Mujer	
Centro de la Mujer	958 259 351
Policía. Atención Mujer	958 261 600
Inst. Andaluz de la Mujer	958 290 303
Información Mujer (24 H)	900 200 999
Mujeres Maltratadas	900 100 009

EL AGUA

Información Emasagra

LLUVIA RECOGIDA	
Acumulado mes de junio	14 lit/m2
Media histórica mes de junio	16,9 lit/m2
Acumulado año hidrológico*	563,5 lit/m2
Media histórica año hidrológico	413,8 lit/m2
Lluvia recogida el día 8/6/11	5 lit/m2
Captaciones para abastecimiento (20-5-11):	
Sondeos 0% + Canales 55% + Quéntar 45%	

* Año hidrológico: de 1 de octubre al 30 de septiembre

** Lluvia recogida hasta las 8 horas del día 09.06.11

VIDA RELIGIOSA

Hermandad Nuestra Señora de las Angustias

Hoy viernes, 10 de junio, a las 20.00 horas en la Basílica de Nuestra Señora de las Angustias, tendrá lugar la misa mensual de la hermandad. Se recuerda la obligatoriedad de la asistencia de todos sus miembros, especialmente activos y aspirantes.

Cofradía Santísimo Cristo del Consuelo y María Santísima del Sacromonte

Comunica a sus hermanos que el domingo día 19 de junio, a las 16.45 horas en primera convocatoria y a las 17.00 horas en segunda, se convoca (D.M) Cabildo General Ordinario en la casa de Hermandad en la Abadía del Sacromonte.

Hermandad de la Aurora

Se convoca a los hermanos a los cultos mensuales en honor de los sagrados titulares, el próximo domingo 12 de junio a las 11.00 horas en la iglesia parroquial de San José.

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife

Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 12 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (Extranjero). Información: 902 441 221.

Catedral

Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

Parque de las Ciencias

Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4.50 euros.

Museo CajaGranada Memoria de Andalucía

Dirección: Avenida de la Ciencia, 2. Horarios de visita: De martes a sábado, de 10 a 14 y de 16 a 19 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Salas de exposiciones temporales: De martes a sábado, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Mediateca: De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; sábados, de 10 a 14 horas. Precio: General, 5 euros; Reducida A, 3,50 euros (jubilados, estudiantes menores de 25 años, clientes CajaGRANADA, minusválidos); Reducida B, 3 euros (grupos de 10 personas o más). cita previa). Entrada Gratuita a: menores de 8 años, periodistas con acreditación FAPE, docentes con acreditación. Solicitar entrada en taquilla. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 958222257.

Carmen de los Mártires

Horarios de visita: De lunes a viernes, de 10 a 14 horas y de 18 a 20 horas. Sábados y domingos, de 10 a 20 horas. Precio: Gratis. Información: 958 227953.

Arqueológico Provincial

Dirección: Carrera del Darro. Horarios de visita: De miércoles a sábado, de 9 a 20 horas. Martes, de 15 a 20. Domingos, de 9 a 14.30. Mañanas de martes: sólo visitas en grupo concertadas.

Monasterio Museo de la Concepción

Dirección: Placeta de la Concepción, 2. Horarios de visita: De martes a domingo, de 10.30 a 13 y de 17 a 19.30 horas. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 958 225368 / 606002058.

PLATO DEL DÍA

Hígado a la plancha



Rápido, económico y de contrastados sabores, pues una vez listo se puede salpimentar.

Ingredientes:

300 g de hígado de ternera
 Aceite de oliva virgen extra Hojiblanca
 Azúcar
 Vino dulce Pedro Ximenez

Elaboración:

Saltear en la sartén el hígado durante un minuto, con una lámina de aceite Hojiblanca. Seguidamente añadir el azúcar y caramelizar por los dos lados el filete de hígado. Cuando comience a dorarse añadir el vaso de vino y subir ligeramente el fuego durante 2 minutos. Remover de vez en cuando y esperar a que comience a espesar el caldito, entonces retirar.

Regado con Yllera seleccionado

Son 24 meses los que tiene este vino de crianza en barricas de roble americano y francés nuevas, y eso se nota en todo. Desde su color rojo intenso, que dan paso a una gama de aromas de crianza y afinado en botella, de frutas rojas, con toques de torrefactados y cacao. En boca es amplio y aterciopelado.



POR **PABLO AMATE**

